

# 本宮・「常願寺川水辺の楽校」きらきら広場 を綺麗にしました！

## TATEYAMA SABO



「常願寺川水辺の楽校」きらきら広場は、小学生の総合学習や体験学習の場として、子供たちや地域の皆様にご利用いただいております。夏休みには多くの利用者を迎えるため、「常願寺川水辺の楽校」の支援団体である「人・川ふれあい連絡会」が中心となり、清掃活動として除草およびゴミ拾いを実施しました。この日は昨年と同様暑い日となりましたが、熱中症並びに新型コロナウイルス感染拡大防止対策を実施し、無事に作業を終えることが出来ました。

日 時：令和 4年7月9日（土） 8：00～9：00

**参加者：72名！**

場 所：「常願寺川水辺の楽校きらきら広場」（本宮砂防堰堤下流）

主 催：「人・川ふれあい連絡会」

参加団体：立山砂防事務所 立山町 富山市立小見小学校 立山カルデラ砂防博物館

国立立山青少年自然の家 立山・神通砂防スペシャルエンジニア

小見地区自治振興会 小見地区 亀谷地区 粟巣野地区 千垣地区

芦峠寺地区 北陸電力 立山山麓防災・安全対策協議会



今年も昨年と同じく暑くなりましたが、暑さに注意して安全に作業しましょう。



事務所代表者の挨拶  
総括保全対策官

### 作業の様子

当日はゴミがほとんどなく、除草を中心に作業を行いました。

